
	

	

 

 

 

 

Requeremos à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, ouvido o Plenário e 

cumpridas as exigências normativas, que seja encaminhada uma indicação à Secretária 

de Saúde da Cidade do Recife, Sra. Luciana Albuquerque, para que tome 

providências com relação a não realização de exames no Laboratório Municipal 

Julião Paulo da Silva. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento versa acerca da necessidade apontada por usuários da 

rede municipal de saúde, de providências para que alguns exames laboratoriais voltem a 

ser realizados no Laboratório Municipal Julião Paulo da Silva. 

Durante o mês de novembro, vários cidadãos recifenses, usuários da rede 

municipal de saúde, relataram dificuldades em realizarem alguns exames laboratoriais 

no Laboratório Municipal Julião Paulo da Silva. As informações chegaram ao nosso 

gabinete por usuários de diferentes regiões político administrativas da cidade, que 

relataram a dificuldade em realizarem diferentes exames hematológicos. 

Dentre as mensurações séricas apontadas pelos usuários à nossa equipe de 

assessoria parlamentar, estão dosagem de ferro, testosterona, CPK, insulina, albumina, 

ferritina, fosfatase alcalina dentre outros. 

Destacamos também que grande parte dessas enzimas e substâncias são cruciais 

no auxílio do diagnóstico de diferentes doenças, como alterações hepáticas, distúrbios 

hormonais, alterações hemáticas, cardíacas etc. Os relatos começaram a chegar em 
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meados do final do mês de outubro, e continuam a chegar ainda agora, ao final do mês 

de novembro, o que mostra que, possivelmente, os problemas ainda não foram sanados. 

Por entendermos que se tratam de exames básicos, solicitados rotineiramente 

pelos médicos e médicas da rede pública de saúde, nos preocupa que esses exames não 

estejam sendo realizados, o que pode comprometer a saúde de parte importante da 

população recifense, por dificultar o diagnóstico precoce de doenças e agravos. 

Reconhecemos ainda que o laboratório municipal Julião, com seu quadro de 

servidores, presta um importante serviço ao povo recifense, funcionando, inclusive, com 

déficit de funcionários, como analistas clínicos e outras categorias. Apesar disso, os 

profissionais do laboratório têm se empenhado diariamente, sobretudo em meio a 

pandemia por COVID-19, para prestarem com excelência suas atividades indispensáveis 

para a saúde da população. 

Entretanto, apesar de todo esse esforço, existe o fato desses exames, que são 

exames básicos, não estarem sendo realizados, sem que fossem apresentadas aos 

usuários, justificativas plausíveis para a não realização desses exames. 

Portanto, indicamos que a Secretaria de Saúde do Recife tome providências com 

relação ao pleito em questão, de modo que esses serviços sejam prontamente 

restabelecidos, a fim de atender às necessidades da população, auxiliando no 

diagnóstico e tratamento de doenças que podem custar a vida das pessoas. 

Por todo o exposto, conto com o apoio dos(as) ilustres pares desta Casa 

Legislativa para a aprovação deste requerimento. 

Câmara Municipal do Recife, 26 de novembro de 2021. 

 

 

DANI PORTELA 

Vereadora da Câmara Municipal do Recife 

	

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 c
om

 u
su

ár
io

 e
 s

en
ha

 p
or

 D
an

i P
or

te
la

.
Pr

op
os

iç
ão

 e
le

trô
ni

ca
 M

30
70

96
81

9/
50

57
, P

ar
a 

ve
rif

ic
aç

ão
 d

e 
au

te
nt

ic
id

ad
e 

ut
iliz

e 
o 

Q
R

 C
od

e 
ex

ib
id

o 
no

 ro
da

pé
.

Pag. 2/2


